

## INFORMACIÓN SOBRE LA INSTALACIÓN DE MEGAFONÍA

Se ha finalizado la **primera parte de la instalación** de la nueva megafonía, con el **cableado por la iglesia y la instalación de micrófonos nuevos**. La semana que viene, debido a la celebración del concierto, no podrán continuar su labor. Finalizarán los trabajos de instalación la siguiente semana.

**Reanudamos**, por tanto, el **horario habitual de Eucaristías** (excepto el miércoles en que hay una modificación a causa del concierto como se explica más abajo).

## CONCIERTO DEL CORO DE RTVE

El próximo miércoles 12 de junio, a las 20:00h, se celebrará en la Basílica un concierto del coro de RTVE organizado por Patrimonio Nacional y que será retransmitido por televisión.

Un interesante concierto con el título **“La pasión por J. S. Bach: un genio resucita un genio”** en que se interpretarán obra de **Johann Sebastián Bach y Félix Mendelssohn**.

**La entrada es gratuita hasta completar el aforo.**

### IMPORTANTE: MISAS DEL MIÉRCOLES 12:

Con motivo del concierto y el montaje del audio y cámaras de RTVE, las eucaristías de ese día serán las siguientes:

**Misa de 8 de la mañana** en la Basílica de Atocha

Las misas de **10, 12 y 20h se celebrarán en la capilla de las Salesianas** del Sagrado Corazón de Jesús en la **calle Valderribas 2**

## COLECTA MISIONEROS DOMINICOS

El próximo fin de semana se realizará la colecta de ayuda a las misiones que los frailes dominicos tienen en la selva amazónica de Perú, en Guinea Ecuatorial, Cuba, República Dominicana, Paraguay y Uruguay.



**SELVAS  
AMAZÓNICAS**  
Misioneros Dominicanos  
*amazonados por la dignidad de los pueblos indígenas*



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



## SOLEMNIDAD DE PENTECOSTÉS

9 de junio de 2019

*Jesús, se puso en medio y les dijo:*

*–«Paz a vosotros.»*

*Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado.*

*Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió:*

*–«Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo. »*

*Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo:*

*–«Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos. »*

COMUNIDAD EN CAMINO

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA  
C/ Julián Gayarre 1

[www.basilicadeatocha.es](http://www.basilicadeatocha.es)



dominicos  
provincia de hispania

Pentecostés, termino griego que significa quincuagésimo, indica que han pasado cincuenta días desde la Pascua de resurrección. Pentecostés, por tanto, hace referencia directa a la Pascua de la Resurrección. Es la segunda Pascua. El relato de lo acontecido en ese día de fiesta judía, Pentecostés, lo encontramos en la primera lectura. Es la consecuencia de la infusión del Espíritu Santo a los apóstoles, que, según el relato evangélico de san Juan, la realizó Jesús en una de sus manifestaciones como resucitado. Lucas en las Hechos de los Apóstoles demora la venida del Espíritu Santo, o la conciencia de sentirlo, unos días, durante los cuales los apóstoles con María y otras mujeres allegadas a Jesús están en oración, retirados. Tras esos días de oración y reflexión toman plena conciencia de cuál es su misión, y asumen el compromiso de llevarla a cabo. Pentecostés es el momento de la madurez de la fe de los discípulos, de la proclamación pública sin miedo de Jesús como resucitado. Además a partir de ese momento se constituye la Iglesia. En ella se junta los diversos dones, los diversos carismas, pero todos proclaman, bajo la inspiración del Espíritu Santo, "Jesús es Señor", como leemos en la segunda lectura.

La acción del Espíritu Santo es descrita en el texto de la primera lectura con dos signos: el primero "lengua de fuego". Cristo era la Palabra. Esa palabra necesita lengua de fuego, encendida de valor y amor, para que sea proclamada. En la escucha de María se dejaron llenar del Espíritu Santo. La primera consecuencia de ello fue salir del lugar del "retiro" y lanzarse, ya sin miedo a los judíos, como viento fuerte, -segundo símbolo del Espíritu-, a proclamar lo que el Espíritu les había revelado. Fue su decisión, la valentía con que proclamaban la Palabra lo que llegó a la mente y al corazón de los oyentes y suscitó las conversiones. De esa decisión y valentía hemos de aprender todos.

1ª lectura. Hechos 2,1-11; 2ª I Cor 12 3b-7.12-13: Evangelio Jn 20, 19-23

## SIEMPRE ES PENTECOSTÉS

*Pedro Casaldáliga, cmf*

VEN espíritu Santo Creador,  
AHORA, HOY.

Quédate con nosotros, danos tu inteligencia  
y llena de bondad nuestros corazones.  
Tu nombre es: consuelo, inspiración, vida, gracia.  
Tú eres novedad, creación, fuerza.

VEN espíritu Santo, para que tu Luz  
ilumine nuestro discurrir  
y fortalezca nuestras decisiones.  
Eres el que ha hecho todas las cosas buenas,  
-el que preside nuestro discernimiento  
y señala el camino de nuestras opciones-.  
Tu nombre es unidad, esperanza y amor.  
Aléjanos del mal, del egoísmo, de la injusticia,  
de la intolerancia y de la dispersión.

Danos tu paz, tu bendición, tu consuelo,  
tu serenidad y tu sabiduría;  
para que transformemos nuestro presente,  
en la voluntad del Padre que está en los cielos.

AMÉN

